
理事長報告
６月２１日（水） 理事会

６月２２日（木） 栗原JCとの交流会

６月２３日（金） 一関夏まつり第１回実行委員会

６月２４日（土） 水沢JC創立５５周年記念式典

６月２５日（日） 会員会議所会議 遠野

６月２７日（火） 久慈JC創立５０周年記念ゴルフコンペ ５LOM理事長会 北上

６月３０日（金） こども食道なのはな打ち合わせ会議

７月１日（土） JCカップU-11少年少女サッカー全国大会岩手ブロック予選大会

７月５日（水） 白川JC訪問 子供七夕みこし連絡協議会総会

７月６日（木） 常任理事会

７月８日（土） ブロック大会 釜石

７月１８日（火） 東北地区協議会スポーツサミット

７月２０日（木） 理事会

編集後記

第7回理事会報告 日時：7月20日(木）19：30～ 場所：なのはなプラザ

阿部 徹君 (7/22） 佐藤 哲君 (7/22）千葉洋平君

浅野・子供達の夏休みが来る！今年こそは宿題

を早めに終わらせましょう( ;∀;)

豊・日中暑いので､水分を取り体が熱くなりす

ぎないようにし熱中症に気をつけましょう。

高田・各地でイベント盛り沢山の今日この頃。

楽しみな季節が到来ですね！

文月の今月、暑さも日ごとに増し、夏祭りに向けて心躍る時期、同時に雨と猛暑で体調を崩

しがちになる季節でもございます。

この時期に入る前の、水無月の最終日「６月３０日」の夕刻、全国の神社では「夏越祓い」とい

う神事が行われます。

これは、読んで字のごとく、猛暑が来る夏に向けて、疫病等に遭わないように、また、半年

経った時期に残りの半年を健やかに過ごす為に心身共に祓い清める意味合いがあります。

さて、夏まつりも目前となりましたが、そもそも「祭は何でするのでしょうか？」

ただ出店を回って飲み食いをして、花火を見て、騒いで「楽しかったー」という方や、または神

輿を担いで、行事へ参加して得られる一体感を得る充実感や達成感を感じる行事と認識して

いる方もいらっしゃるかもしれません。

もちろん、それでも良いですが、本来の祭り背景や意味を知ることで、祭りに参加する意味も

大きく変わってくるかもしれません。

祭りは【春、夏、秋、冬】行われており大体以下のような意味があります。

・春の祭 → 豊作祈願

・夏の祭 → 暑い季節、病気にかからないように

・秋の祭 → 秋の実りに対する感謝

・冬の祭 → １年間の感謝、来年良い年であるように

基本的に、一年に１回、例大祭というお祭りに併せて祈りを捧げ、祈りの一部として神輿やそ

の他の行事が行われる事が通例です。その様な意味でも本来【祭り】と言う言葉は、神様へ

祈ることが無ければ【祭り】とは言えません。

昨今、賑やかなことが【祭り】と認識されておりますが、本来の意味『神様へ祈る事＝祭り』を

頭の片隅へ入れて、各地で開催される祭りを楽しんで頂ければ、神様もお喜びになり、福徳

が得られるのではないでしょうか。

今一度、本来の【祭り】の意味を考えてみませんか。

日中～暑い暑い暑いｯ!!! 空梅雨!!!!

わが家では日中家にいないということもあり､この4年くらいｴｱｺﾝ使わず過ごしてきた。

前に住んでた家にはｴｱｺﾝ付いていたけど使わず､今住んでる家

にはｴｱｺﾝが付いていないが別に扇風機だけでいいかなと思って

いたが､先日子供に「夜扇風機だけだと暑すぎｴｱｺﾝ欲しい～!!!」

って言われたので､ｴｱｺﾝ付けることに!!!

数年ぶりのｴｱｺﾝ取付作業～！

真空ﾎﾟﾝﾌﾟ､ﾌﾚｱﾂｰﾙ､ﾏﾆﾎｰﾙﾄﾞ等 思い出しながら工具を使ってｴｱ

ｺﾝ取付作業無事終了♪

日中のあの暑い中ｴｱｺﾝ取付したのに…その日の夕方からｴｱｺﾝ

使うほど暑くないっていう…

今年の夜､ｴｱｺﾝ使う日がくるのだろうか。

委員会報告
【連携推進会議】
7/6 会議 もんど

4/6 会議 もんど

【青少年育成委員会】
6/27 委員会 八幡神社社務所

7/4 委員会 ルーム

【社会開発委員会】
6/27 委員会 ルーム

7/4 委員会 ルーム

7/10 委員会 ルーム

7/18 委員会 ルーム

7/19 チラシ配り ルーム7/19
【総務広報委員会】
7/8 岩手ブロック大会in釜石

7/18 報告書作成 ルーム

今回は各コンビニのおにぎり食べ比べしてみまし

た！ネタはみんな大好きツナマヨです。ローソンとファ

ミマは、はごろもフーズのシーチキンを使っているよう

でこの見覚え有るフォント、セブンイレブンは自社の

ツナを使っています。味の評価は・・・ファミマ：全体的

に薄味で、のり・米・ツナ・マヨ各素材の味をしっかり

残している感じローソン：ツナマヨの味にパンチがあ

る感じで、マヨに醤油の味がしっかり乗ってますセブ

ン ：パッケージにも書いてある通り具は多く味は上

記2社の中間くらいでしょうか三社三様おにぎりでポイ

ントとしている部分が違い、面白かったです。個人的

にはローソンの濃い味シーチキンが好きでした。

皆さんのお口にはどのツナマヨ

が合うでしょうか？

次月事業のおしらせ
8月例会 第６６回一関夏まつり二代目時の太鼓大巡行

8月5日(土）8時より 中里市民センター出発

主幹 社会開発委員会

ブロック大会が終わり、季節は夏祭りへ。

メンバー皆で参加して盛り上げましょう！

協議事項

１）8月例会事業計画並びに予算（案）について（夏祭り議案・子供みこし議案）

２）9月例会事業計画並びに予算（案）について

３）10月例会事業計画並びに予算（案）について

４）8月定時総会について （次第 ・案内・はがき） ５）会員拡大進捗状況について

６）坂下立志君仮会員承認について ７）会員拡大進歩状況ついて

審議事項

第1号議案 8月例会事業計画並びに予算承認の件

第2号議案 10月例会事業計画並びに予算一部承認の件

第3号議案 8月定時総会の一部承認の件
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岩手ブロック大会in釜石


